

# BIG ISSUE

## Perhutani KPH Banyuwangi Barat Ikuti Rapat Persiapan Sedekah Oxygen

Salsa - [SURABAYA.BIGISSUE.ID](http://SURABAYA.BIGISSUE.ID)

Dec 24, 2024 - 17:05



Banyuwangi Barat - Dalam rangka mempersiapkan kegiatan pembagian bibit untuk Sedekah Oxygen yang dicanangkan oleh Kepala Perum Perhutani Divisi Regional Jawa Timur, Perhutani KPH Banyuwangi Barat mengikuti kegiatan rapat sedekah oxygen yang diselenggarakan di Aula KPH Banyuwangi Selatan Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 34 Banyuwangi, pada Selasa (24/12/2024).

Tidak tanggung tanggung sedekah oxygen yang dilakukan oleh Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Utara dan Selatan ini, sebanyak 2.025 planches bibit tanaman jati, mahoni, damar, pinus, sengon, durian, salam ini akan diberikan secara gratis kepada masyarakat Banyuwangi yang melewati kantor Perhutani di jalan Jaksa Agung Suprpto 34 pada hari Kamis tanggal 2 Januari 2025.

Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Muklisin mengatakan kegiatan sedekah oxygen Perhutani ini merupakan kepedulian untuk kelestarian alam lingkungan yang digagas oleh Kepala Perhutani Divre Jatim.

“Masyarakat Banyuwangi bisa mengambil bibit yang kami sediakan untuk ditanam di tempat masing masing sehingga tidak perlu beli, jadi cukup [Perhutani](#) yang menyediakan dengan harapan ketika ditanam oleh masyarakat nantinya bisa bermanfaat,” ujar Muklisin.

“Kegiatan sedekah oxygen ini tidak hanya dilakukan atau diberikan kepada masyarakat saja tapi kita juga melakukan kegiatan dalam kawasan hutan melalui kegiatan rutin tanaman tahun 2024 dan dalam waktu dekat ini dipenghujung tahun ini kita akan lakukan ground breaking yaitu penanaman bersama yang melibatkan Pemkab, Kodim 0825, Polresta, Kejaksaan, Perbankan dan multi stake holder lainnya,” jelasnya.

“Dengan mengusung tema “Jadi Pemenang Hijaukan Negeri”, kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen Perhutani untuk menjaga kelestarian hutan dan memperkuat posisinya sebagai BUMN yang berperan aktif dalam pembangunan berkelanjutan,” pungkasnya. @Red.